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Compte-rendu du  

Comité Directeur de la Ligue IDF de Squash 
Mardi 16 mai 2023 à 19h00 en présentiel et visio au JDP 

 
Présents 

BRACHET Jean-Louis 
CASAS Frédéric 
CAYZAC Jean-Claude 
LE BOVIC Félix 

 
LEVEAU Pascal 
MERCIER Grégory 
PISCIONE Benoit 
PRINCE François 

 
SALOMON Lydia 
SOUDAZ Julie 
VIMAL DE MURS Lilian 
 

Coopté 
 

Invités 
AMELIE Mathieu 
BARBIER Amila 
NIZARD Eric 

Absents ou Excusés 
CICERI Olivier  
MAHAMAT Youssouf 
MAUREY Alec 

 
MICHELOT Océane 
MICHELOT Christelle 
 

 
 

 
CHAMPAGNE Carine 
 

 
 

 
 
N° THEME DECISIONS ET SUITES A DONNER 

1 Présentation à date du Paris Squash Alpine 

E. Nizard présente le projet et indique que le places se vendent très bien. 
 
Le président va signer le protocole de partenariat avec la subvention de 25.000 € qui donnera 10 places durant 
tout l’évènement. 
 
Un stand devrait être tenu avec la FD durant le tournoi afin de faire la promotion de notre sport. 
 
12 personnes travaillent sur le projet. Pour rappel, il y a 170.000 USD de dotation pour les hommes et pour les 
femmes 
 

2 Retour AGO FD et Comex Le Comex ayant été reporté, ce point l’est aussi. 
 

3 Participation des femmes dans le Critérium 
La commission féminine fera une proposition de modification de règlement pour l’article concernant les 
femmes dans le Critérium (hauteur du classement pour jouer avec les hommes et licences hors idf). 
 

4 Bureau Codir Ligue 

Le président ainsi que d’autres membres du codir actuel annoncent leurs réflexions de ne pas se représenter à 
la prochaine mandature. 

Une équipe devra se monter afin de prendre la relève. 

5 
Présentation de la stratégie de communication 
"Squash 57" 

Amila fait une présentation et organisera un atelier lors de la fête du Squash. 
 

6 
Impayés ligue 

 

Trop d’opens sont en retard de paiement. 
Mathieu doit relancer les associations en défaut. 
Il est demandé de ne plus accepter les homologations sans le virement associé pour le paiement. 
 

  



 
 

7 Subventions national et PSA 

Limitation à la subvention de la ligue la plus importante lorsque 2 tournois sont organisés le même week-end. 
Pour la saison, 2023-2024, le sujet sera mis à l’ordre du jour du prochain codir. Frédéric fera une proposition 
pour vote. 
 

8 Participation séminaire FD du 1/7 
Mathieu et Lilian seront présents. 
 

9 Fête du Squash 
Les invitations doivent partir cette semaine et la logistique doit aussi être organisée (trophées, cocktail, 
convocations des équipes devant jouer …) 
 

10 Retour jeunes 
34 jeunes partent au cpt de France à Bdx avec 4 coaches (Océane, Medhi, Sohail et Eric Lecordier). Des 
médailles sont attendues pour nos jeunes. 
 

11 Date prochain Codir 
Mardi 11 juillet à 19h au Jeu de Paume 
 

 
 
Fin à 21h30 


